



Breitbandausbau im Landkreis Darmstadt-Dieburg

Einladung

zur Informationsveranstaltung der Inbetriebnahme des schnellen Breitbandinternets

in der Stadt Griesheim

am Montag, 5. Dezember 2016, um 19.00 Uhr

in der Hegelsberghalle, Sterngasse 75

Die Stadt Griesheim, der Zweckverband "NGA-Netz Darmstadt-Dieburg" und die Deutsche Telekom laden die Bevölkerung und die Unternehmen in Griesheim zur offiziellen Inbetriebnahme des schnellen Internets ein. Der Anfang 2016 begonnene Breitbandausbau in dieser Kommune wird damit erfolgreich abgeschlossen sein. Im Rahmen dieser Veranstaltung können am Beratungs- und Informationsstand der Deutschen Telekom auch Verträge abgeschlossen werden.

Für die Bürgerinnen und Bürger stehen ab diesem Termin Bandbreiten von bis zu 100 Megabit pro Sekunde (MBit/s) zur Verfügung. Und das ist nicht alles: Das neue Netz ist dort so leistungsstark, dass Telefonieren, Surfen im Internet und Fernsehen gleichzeitig funktionieren. Außerdem bieten die neuen Anschlüsse noch einen deutlichen Vorteil beim Heraufladen von Daten. Im sogenannten Upload sind Übertragungsraten von bis zu 40 MBit/s möglich.

Kontakt:

Zweckverband "NGA-Netz Darmstadt-Dieburg"

Geschäftsstelle: Landkreis Darmstadt-Dieburg, FB Wirtschaft, Standort- und Regionalentwicklung

Jägertorstraße 207, 64289 Darmstadt

Weitere Infos zum Breitbandausbau im Landkreis Darmstadt-Dieburg unter www.ladadi.de/breitband